



Valerie Thum (per E-Mail)
Dr. Bettina Demblin (per E-Mail)

Wien, am 6. Juni 2016 / hw

Hochgeschätzte Gruppe 2 „Hemma von Gurk“,
Liebe Vali, liebe Bettina,

Seit nunmehr 70 Jahren – also ein gutes Menschenleben lang – besteht Eure Pfadfinderinnengruppe 2 „Hemma von Gurk“ und leistet wertvolle Arbeit in der Erziehung und Formung zahlloser junger Menschen. Als ehemaliger 16er Führer und derzeitiger Stadtgildemeister gratuliere ich Euch herzlich im Namen der Pfadfindergilde Österreichs für diese bewundernswerte Ausdauer und Konsequenz, die Eurem Tun zugrunde liegt, und wünsche Euch und der PfadfinderInnenbewegung noch weiterhin noch viele erfolgreiche Jahre. So ein Jubiläum gehört natürlich gefeiert, und daher tut es mir sehr leid, dass ich aufgrund einer Familienfeier (Vatertag) an Eurem Fest nicht teilnehmen kann.

Ich habe durch Eure Homepage erfahren, dass Ihr nicht nur in der Betreuung der jugendlichen Mitglieder Hervorragendes leistet, sondern auch mit „Gurkensalat“ ein Netzwerk von Alt-Zweierinnen aufgebaut habt, die untereinander Kontakt halten, Eure Jugendgruppe unterstützen und sogar ein Buch zur Geschichte der Gruppe 2 planen. Das sind typische Aktivitäten einer PfadfinderInnen-Gilde und daher möchte ich Euch vorschlagen, den Schwung und die Aktivierung durch Eure Jubiläumsfeiern zu nützen, diese Arbeit auf eine offizielle Basis zu stellen und eine Gilde zu gründen. Gemeinsam sind wir stärker und können die Ideen Baden Powells und die Ideale der Pfadfinderbewegung intensiver in die Gesellschaft hinaustragen! Ich stehe Euch jederzeit gerne mit Informationen und Unterstützung zur Verfügung, ein Anruf genügt!

Herzlichst Gut Pfad!

Dr. Heinz Weber
Stadtgilde Wien